

Los lectores PREGUNTAN, EL CONCEJAL RESPONDE

Con esta sección hemos abierto un canal directo de comunicación con la Junta de Distrito y su concejal presidente, Orlando Chacón Tabares



¿Qué proyectos hay previstos para hacer una reforma total a este barrio (Oroquieta) referente a las aceras, alumbrado, jardines, etc., y también sobre el parque existente en esta colonia? En muchos, muchos años no se ha hecho una reforma general (salvo arreglos puntuales), teniendo los vecinos la sensación de abandono y olvido por parte de los responsables, y también se piensa que en estos últimos años se están desviando

todos los presupuestos sobre la Ciudad de los Ángeles. **(ANDRÉS SARRIÓN CASTILLEJOS)** Entiendo su preocupación planteada respecto a la necesidad de una reforma integral en el barrio. Es importante señalar que, si bien entendemos que las necesidades son diversas, hemos tomado medidas concretas para mejorar la calidad de vida en su zona. Recientemente, Oroquieta ha sido incluida en la Operación Asfalto, un programa municipal

dedicado a la mejora de la infraestructura vial en toda la ciudad. Como resultado, se han llevado a cabo trabajos de asfaltado y arreglo de numerosas calles en la zona, lo que ha contribuido a mejorar la accesibilidad y la seguridad para los residentes. Además, estamos evaluando continuamente las necesidades de cada barrio y considerando proyectos futuros para abordar otras áreas de mejora, como aceras, alumbrado y espacios verdes. Si bien no podemos comprometernos con acciones específicas en este momento, queremos asegurarles que estamos escuchando atentamente sus inquietudes y trabajando dentro de nuestras posibilidades para abordarlas de manera efectiva.

En San Jenaro se aparca y se circula como cada uno quiere (alta velocidad, sin radares en semáforos, etc.) y se deja el coche en zonas

prohibidas o donde se puede sin que la Policía Municipal haga nada al respecto. Y así los vecinos no podemos aparcar. ¿Se planteará zona de aparcamiento para residentes? **(JAVIER REYES)** La aprobación del proyecto de urbanización del Área de Planeamiento Remitido (APR) 17.02 en Villaverde ofrece una oportunidad para abordar este problema. Aunque el proyecto no menciona específicamente la creación de zonas de aparcamiento para residentes, sí contempla mejoras en la infraestructura vial que podrían ayudar a aliviar la congestión y facilitar el estacionamiento. La construcción de nuevos viales y la implementación de pasarelas peatonales podrían redistribuir el tráfico de manera más ordenada, reduciendo la presión sobre las calles residenciales y permitiendo un mayor control por parte de las autoridades de tránsito. Además, la

posibilidad de integrar elementos de drenaje superficial y zonas verdes podría ofrecer oportunidades para la creación de espacios de estacionamiento más eficientes y respetuosos con el medio ambiente.

¿Por qué no se reparan las escaleras del Parque Katiuska (Los Ángeles), siendo un peligro para los viandantes y habiendo sido testigo de más de una caída por causa de este deterioro en los escalones, como queda reflejado en las fotografías? **(MARÍA ANTONIA PÉREZ)** En el pasado pleno del mes de enero la Junta Municipal de Distrito de Villaverde aprobó por unanimidad realizar las



obras necesarias para que los accesos al Parque Katiuska estén plenamente adaptados a personas con movilidad reducida. Esta proposición demuestra el reconocimiento por parte de todas las partes involucradas de la importancia de garantizar la accesibilidad y seguridad en espacios públicos como el Parque Katiuska.

SI TENÉIS ALGUNA PREGUNTA, DUDA O MENSAJE PARA EL CONCEJAL PODÉIS ENVIÁRNOSLA A redaccion@distritovillaverde.com Nosotros se la haremos llegar. Las respuestas irán siendo publicadas por orden de llegada en función del espacio disponible.



III Edición del Concurso de Ideas de Negocio en el IES VILLAVERDE

IES VILLAVERDE
 El IES Villaverde, a través de su equipo de Emprendimiento y del Departamento de Formación y Orientación Laboral, ha celebrado en los días 6 y 7 de febrero su III Edición del Concurso de Ideas de Negocio, en el que han participado todos los alumnos y alumnas de FP de Grado Medio y Superior que cursan el módulo de Empresa e Iniciativa Emprendedora (EIE).

plasman en los proyectos de empresa que realizan en dicho módulo de EIE. En una primera fase (septiembre-diciembre), prepararon sobre su idea de negocio el modelo Business Canvas, imágenes representativas, logotipo, folletos de publicidad, prototipos, etc., tanto en sus aulas de referencia como en el Aula Profesional de Emprendimiento. En la web del instituto se publicaron con suficiente antelación las bases del concurso, las fichas de participación, rúbricas para la evaluación, composición del jurado y premios

para los ganadores. Un jurado formado por profesores y profesoras del centro de diferentes especialidades seleccionó, según la rúbrica publicada en las bases, las seis ideas de negocio que más puntuación obtuvieron de Grado Medio y otras seis de Grado Superior en el turno de mañana y lo mismo para el turno vespertino. En una segunda fase del concurso (diciembre-febrero), los alumnos y alumnas de los proyectos seleccionados prepararon materiales, prototipos, publicidad, *merchandising*, así como un discurso *elevator pitch* sobre sus ideas de negocio. Han utilizado para ello cartulinas, goma eva, poliés, plastilina, lana, cartón, témperas, rotuladores, papel continuo, globos, tela, programas informáticos, videojuegos, impresora en 3D. En los días 6 y 7 de febrero todos los alumnos y alumnas expusieron los materiales que habían preparado en sus

stands correspondientes ubicados en el Aula de Usos Múltiples del centro. El resto del alumnado, así como el profesorado y el equipo directivo, procedió a visitar los *stands* de los alumnos. El Grupo de Emprendimiento facilitó a los visitantes dinero ficticio para que, una vez visitados los seis *stands* de cada día, procedieran a invertir en la idea de negocio que más les hubiera gustado. El jurado valoró, entre otros ítems, la coordinación entre los socios, los materiales presentados, la exposición *elevator pitch*, así como la financiación obtenida con las inversiones realizadas por los alumnos y profesores visitantes. Una vez sumadas las puntuaciones y realizadas las deliberaciones por parte del jurado, se ha determinado un proyecto ganador (tanto en el turno diurno como en el vespertino) que recibirá un 1º premio (una tableta para cada uno de los miembros), y un 2º premio (solo turno diurno) para el proyecto que ha quedado en 2ª posición (un *smartwatch* para cada uno). Todos los alumnos participantes recibirán un diploma acreditativo y un pequeño obsequio. El concurso ha sido un éxito total: todos los participantes, profesores, alumnos e invitados han mostrado su agradecimiento y sus felicitaciones al Grupo de Emprendimiento por la organización y celebración de dicho concurso. En el próximo curso 2024-25 volveremos a celebrarlo, y seguro que con ideas de negocio tan interesantes como las de este año.



Carnaval y pasacalles en los CENTROS MUNICIPALES DE MAYORES del Distrito

CENTROS MUNICIPALES DE MAYORES VILLAVERDE

En los centros municipales de mayores del Distrito, pertenecientes al Departamento de Servicios Sociales, se han celebrado los Carnavales a lo largo del mes de febrero. Se han organizado bailes y concursos de disfraces, talleres de máscaras, bingos carnavaleros y un pasacalles con música y su tradicional quema de la sardina, celebrado el 14 de febrero en Villaverde Bajo con la participación de vecinos y vecinas de todas las edades. Se realizó gracias a la colaboración entre el centro de mayores de La Platanera y la Asociación de Vecinos de Los Rosales, a los que se sumaron también AVIB (Asociación de Vecinos Independiente de Butarque) y Chicopark. Las actividades han sido muy bien acogidas y ha habido una gran participación, deseando que llegue el próximo año para volver a disfrutar de estas fechas tan señaladas.

